



令和2年6月19日

NO.7 松浦小学校

校長 野中皇児



この QR コードを読み取っていただくと、松浦小学校 HP にいきます。

今後、子どもたちの様子を随時紹介していきます。

16日（火）は、情報モラル講座（5、6年生対象）を実施しました。情報モラル教育のねらいは、大きく2つあります。それは、①『情報社会における正しい判断や望ましい態度を育てること』、②『情報社会で安全に生活するための危険回避の方法の理解』です。今や、親世代よりもインターネットに詳しい子どもがたくさんいる世の中です。松浦小でも、毎年、この情報モラル教育を行っています。今年度は、福岡の方から講師の方々に来ていただきました。



ネットの中でも大切なのは思いやりです。

使うときは、思いやりをもって使っていきます。

伊万里市の予算や市に寄贈していただいた分から、児童1人あたり11枚のマスクが配布されます。松浦小では、来週のうちに、準備ができ次第配布いたします。マスクはビニル袋に入れ、市からのチラシも同日一緒に渡します。

2年生の石井優太郎君のおばあちゃんから、「忘れた子がいたときや、給食準備のときなどに有効活用してください」と、十数枚のマスクを寄贈していただきました。わざわざ学校を持ってきてくださいました。ありがとうございました。